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Il giorno 8 giugno 2013 alle 9.00 presso l’Unione Industriale – Via Fanti, 17 Torino, ha luogo la 
cerimonia ufficiale di apertura la 36 Assemblea Distrettuale. Dopo gli Inni di rito e l’onore alle 
bandiere la Governatrice Gianna Vacirca dichiara aperta l’assemblea. 
La governatrice ringrazia e saluta tutte le intervenute, La presidente Nazionale Nunzia Sena, la 
rappresentate Nazionale Franca Cinefra,  e tutte le autorità, delegate e socie.  
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 Relazione della Presidente del Consiglio Nazionale  Nunzia Sena: 
 
Rivolgo il mio saluto alla Governatrice Gianna Vacirca,  
alle Autorità Inner Wheel in carica e passate,  
alle Officers, ai Membri,  
alle Delegate del Comitato del Distretto,  
alle Presidenti dei Club ospitanti, alle amiche tutte. 
Un saluto alle Autorità ed agli amici del Rotary International.  
??Una componente importante della magnifica squadra del nostro 
Consiglio Nazionale, contribuendo alla realizzazione dei programmi 
delineati ed attuati, di cui vi informerò.  
Grazie Gianna anche per la tua graditissima presenza alla Festa 
dell'Amicizia ad Ischia. 
 

Care Amiche, 
il mio viaggio in Italia attraverso il meraviglioso mondo dell' Inner Wheel sta per concludersi.  
Porto con me nello scrigno dei miei ricordi, emozioni, incontri, abbracci e amiche sorridenti, 
scambi di idee e promesse di ritrovarci. 
Un viaggio che ho percorso con entusiasmo, con impegno, credendo ,nelle potenzialità della 
nostra Associazione, nei Distretti, nei Club, nelle socie, tutti tesi al raggiungimento del medesimo 
scopo. Sono stata accolta con calore, con amicizia da voi tutte e di questo vi ringrazio, ripagandomi 
anche dello sforzo che a volte ha messo a dura prova la mia resistenza fisica, ma ne valeva la pena. 
Il mio intento era quello di avvicinare il Consiglio Nazionale ai Club rispettando sempre 'autonomia 
delle Governatrici che sono state tutte, in modo eccellente, cl: tramite con le Socie,consentendo di 
operare insieme in modo costruttivo nel risolver, i piccoli e grandi problemi che man mano si 
presentavano con buon senso e4 equilibrio. Il risultato è stato un interfacciarsi positivo delle 
Governatrici con i Club del proprio Distretto per la realizzazione dei loro programmi. Inoltre i Club 
hanno operato nei territori di appartenenza, rivolgendo la loro attenzione alle problematiche 
sociali e culturali. 
Dovendo, quindi, fare un bilancio consuntivo dell'operato di quest'anno, desidero ricordarvi per 
sommi capi le tappe più importanti. 
Espansione 

Il bilancio dell'Espansione in Italia è più che soddisfacente. Abbiamo un trend positivo anche 
rispetto agli altri paesi europei. Tuttavia vi sono ancora alcuni Club il cui permangono difficoltà a 
causa del numero limitato di Socie e del mancate ricambio generazionale.  
La proposta 17 là dove è stata concretizzata, ha dato nuova linfa vitale a molti Club. Inoltre, devo 
dire, che dopo le iniziali perplessità è stata: accettata positivamente dalla maggior parte dei Club. 
Ho, quindi, il piacere di comunicarvi che in Italia è stata consegnata la Carta al Club di Paestum 
Città delle Rose. Inoltre sono nati sei nuovi Club: Club Ciriè e Valli di Lanzo (Distretto 204); Club di 
Palmi (Distretto 211); Club di Maddaloni Valle di Suessola (Distretto 210); Club di Mestre (Distretto 
2(6); Club di Lamezia Tenni (Distretto 211) ed infine Club di Gubbio (Distretto 209). 
Mi complimento con le Chairman all'espansione per l'ottimo lavoro svolto che ha reso possibile, in 
un momento di forte crisi dell'associazionismo, la crescita della famiglia Inner Wheel in Italia. 
Editoria ed Informatizzazione 

E' stato pubblicato ed inviato a tutti i Club, in tempi rapidissimi lo Statuto post Convention. 
L'aggiornamento del Manuale Club-Distretti-C.N. del 2007, promosso dal Consiglio Nazionale e 
curato dalle Past Presidenti Nazionali Rosa Maria Lo Torto e Luisa Vinciguerra è stato realizzato in 
tempi brevissimi, richiedendo un forte impegno competenza ed attenzione. 
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Ringrazio per questo Rosa Maria Lo Torto e Luisa Vinciguerra per il servizio reso. Il Manuale risulta 
chiaro, agile, atto a soddisfare le più importanti richieste di chiarimenti delle norme statutarie e 
del Regolamento. Sono molto soddisfatta del lavoro svolto, e mi auguro che risulti di grande utilità 
ai Club Distretti~C.N., a cui sarà inviato entro giugno con stampa digitale. 
Annuario 

Il nostro annuario risultava pesante, nel senso letterale del termine, da portare dietro per la 
consultazione. Il Consiglio Nazionale, su proposta dell'Editor Giuliana Vallerini, ha deliberato una 
nuova veste grafica per l'Annuario, con carta più sottile che ne alleggerisce il peso. 
L'impegno per la rimodulazione è stato gravoso, e sono grata all'Editor Giuliana Vallerini per il 
lavoro svolto. Inoltre, da non sottovalutare, c'è stata una notevole riduzione dei costi di stampa. 
Entro giugno sarà inviata a tutti Club e mi auguro riceverà la vostra approvazione. 
Database 

E da molti anni che si avvertiva la necessità di uno strumento informatico atto sia facilitare il 
controllo dei requisiti delle candidate alle cariche Inner Whee1, sia sveltire la consultazione delle 
informazioni sulle Socie. Finalmente, e di questo soni orgogliosa perché l'ho fortemente voluto, il 
C.N. ha deliberato nell'Assemblea del 12 novembre 2012 di curare l'apertura sul sito 
www.innerwheel.it della sezione SOCIE & CURRICULA, destinato alla raccolta dei dati relative alle 
socie e dalle cariche da esse ricoperte. Tutto è predisposto in modo che la immissione dei dati 
richieda semplicemente la compilazione di una scheda per ogni Socia. Ciò consentirà una risposta 
chiara e veloce alle interrogazioni utili alle attività svolte nella nostra Associazione, e renderà più 
facile per esempio il controllo dei requisiti delle Candidate alle cariche Inner Wheel.  
La Governatrice di ciascun Distretto e la Presidente di ciascun Club riceveranno dalla Segretaria 
Nazionale, insieme con le istruzioni, una password personalizzata per l'immissione o la modifica 
dei dati nell'area di loro competenza. La realizzazione di questo sito, in breve tempo, ha richiesto 
un impegno enorme e sono grata alla Responsabile Nazionale Internet Laura Nicolini per averlo 
reso possibile in quest'anno. Il sito per metà giugno sarà in funzione, dopo che avrete ricevuto 
istruzioni dettagliate sull'uso. Vi assicuro che dopo l'immissione dei dati, i Club-Distretti 
troveranno un grande giovamento per il controllo delle cariche e per un archivio storico. 
Service Nazionale 

Care amiche, ora passo ad informarvi di un tema che mi sta molto a cuore: i Services 
Nazionali. Grazie alla vostra generosità il C.N. ha raccolto in quest'anno, ad oggi circa 60.000 € di 
fondi, di cui 45.000 € circa per le culle termiche e circa 15.000 € per i terremotati dell'Emilia. 
Consentitemi di esprimervi la mia gratitudine, la mia gioia per la sensibilità che avete mostrato nel 
donare, in un momento così difficile per i nostro paese: Ancora una volta avete confermato la 
forza dell' Inner Wheel Italia Personalmente vi dico che avete realizzato un sogno, superando ogni 
aspettativa. 
Il 5 marzo 2013 sono state finalmente consegnate 13 borse di studio agli studenti dell'ex Facoltà di 
Lettere e Filosofia dell'Aquila. Un Service promosso dalla Past Presidente Nazionale Giulia 
Rampino, con la quale mi sono recata all'Aquila per la consegna delle borse di studio. E' stato, vi 
assicuro, un momento di grande emozione Da un lato il silenzio assordante delle macerie che 
ancora coprono il centro storico di questa splendida città, dall'altra la gioia nel viso di questi 
giovani che rappresentano il futuro, la speranza della resurrezione. La cerimonia è stata 
commovente per tutti, dal Rettore dell'Università alla Presidente del Club dell'Aquila, a tutti 
i presenti. 
Il 18 Aprile 2013 a Mantova, con un importante cerimonia nelle sale della Prefettura si ècelebrata 
la consegna del Service Nazionale del Restauro del Teatro d Bondanello, nel comune di Moglia. 
Service iniziato nello scorso anno dalla Immediate Past Presidente Nazionale 
Annamaria Oberto e portato a termine quest'anno. Erano presenti oltre al Prefetto Ruffo e la 
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moglie, che ringrazio ancora per la loro disponibilità, la presidente del Club di Mantova Monica 
Gibelli, l’Immediate Past President Annamaria Oberto, numerose Autorità e Socie dell' Inner 
Wheel e Autorità civili. Nel Teatro verrà posta una targa a nome dell'Inner Whee Italia. 
Calorosissima l'accoglienza delle amiche di Mantova, di cui serberò sempre un dolcissimo ricordo. 
I fondi raccolti quest'anno per i terremotati, saranno destinati al ripristino e alla messa in sicurezza 
di un asilo nel comune di Gonzaga. Fra breve inizieranno i lavori, che saranno seguiti dalle Socie 
del Club Inner Wheel di Mantova. 
Ed adesso una ruota per la vita: le culle termiche, contro la triste piaga dell'abbandono dei 
bambini. Ho il piacere di annunciarvi che il 12 giugno p.v. a Città di Castello, sarà inaugurata la 
prima culla termica a nome dell' Inner Wheel Italia. Un evento straordinario, per la velocità dei 
tempi di realizzazione, grazie all'impegno fortissimo svolto dal primo momento dalla Governatrice 
Annarita Struzzi che l'ha voluta anche come Service, Distrettuale. 
Saranno presenti Autorità dell'Inner Wheel ed Autorità Civili. Una targa ricorderà l'impegno 
dell'Inner Wheel Italia. Visibilità e comunicazione, obiettivi che il Board ci aveva invitati a curare 
sono stati attuati in pieno. Inoltre partirà presto la campagna pubblicitaria per le culle già esistenti 
in Italia. E' importantissimo che le Governatrici facciano pervenire laddove ci sono già culle 
termiche, attraverso i Club, i depliant informativi che stiamo preparando per distribuirli nei 
consultori, parrocchie, pullman e quant'altro.;La seconda culla termica, realizzata con i fondi 
raccolti, sta per esser istallata a Palermo. Il Club di Foggia (Distretto 210) vorrebbe realizzarne una 
nella propria città. Questo dipenderà dai fondi che avremo. Ne sarei felicissima, purtroppo 
l’istallazione di ogni culla termica ha un costo superiore a 20.000 €.  
Prima di parlarvi della Festa dell'Amicizia ad Ischia, vorrei sollecitarvi tutte ; prenotarvi per il Rallye 
Charle Magne a Trento, avvenimento importante per l'Italia perché le Socie di Trento Castello 
lamentano la scarsissima adesione da parte delle Socie Italiane. 
Festa dell'Amicizia 

Ed infine la Festa dell'Amicizia ci ha coinvolte tutte in un week end estivo nella mia bella isola. 
Sono state giornate all'insegna del relax coniugato con la cultura, degli incontri, del rinnovare e 
rinsaldare rapporti di amicizia. Abbiamo avuto il piacere di avere tra noi la Presidente 
Internazionale Carole Young, che dopo due giorni trascorsi a Napoli, accolta calorosamente dalle 
amiche dei tre Club partenopei, ha partecipate con entusiasmo alla nostra festa che celebrava 
quello che è il suo tema dell'anno "Be a friend". Carole è rimasta colpita dalla bellezza dei luoghi, 
dai Service realizzati in Italia, dal calore riservatole. E' stata coinvolta dall'allegria, dalla musica e 
nel ringraziare ha detto che ricorderà sempre con nostalgia la nostra terra. Un grazie alle amiche 
provenienti da tutta Italia che hanno decretato il successo di questo incontro, che corona le 
attività svolte dal C.N. Consentitemi un grazie di cuore alle amiche del mio Club che con la 
Presidente Maria Assunta Calise, hanno profuso tutte le loro energie per riservarvi un accoglienza 
speciale, confermata dai numerosissimi messaggi pervenuti da tutte le partecipanti. 
Concludo il mio anno con ancora nel cuore momenti indimenticabili, con la consapevolezza di aver 
realizzato con la mia magnifica squadra , gli impegni assunti all'inizio del nostro servizio nel C.N. 
Una squadra, che è avanzata compatta, in un clima di condivisione, pur operando ognuna con le 
proprie abilità e libertà.Abbiamo concretizzato dei sogni. Il C.N. che lascio è vitale, sereno, forte 
dello spirito di appartenenza e della propria identità come l'Inner Wheel Italia. 
Personalmente ho cercato di interpretare al meglio il mio ruolo. Spero di esserci riuscita, ma 
sicuramente ho ricevuto più di quanto ho dato. 
Il mio viaggio termina qui, ma l'Inner Wheel continua il suo percorso, ferma nei suoi ideali sempre 
più saldi di amicizia, servizio individuale, comprensione internazionale. 
Grazie per l’ascolto. 
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Relazione finale della Governatrice Gianna Vacirca : 
 
 

Care Amiche, Autorità, Delegate,  Socie tutte, 
Ringrazio  per essere intervenuti così numerose all’assemblea 
distrettuale. 
Si conclude per me  un anno speciale, è stato un anno intenso di 
lavor, pieno di impegni, di gioia immensa, faticoso ma pieno 
d’amore verso tutti voi.  
Durante quest’anno di Governatorato ho cercato seconda  delle  
mie capacità   di svolgere il compito affidatomi nella migliore 
maniera possibile. Il buon esito delle attività svolte non è dipeso 
solamente da me ma del Comitato del Distretto, e di tutti voi 
carissime amiche che ci onorate della vostra presenza.  
  Il tema presidenziale di Carole Young che ci ha accompagnato 
quest’anno è stato “Be a Friend”. 

Certamente il rapporto di amicizia, è un legame serio ed impegnativo, per essere amici, bisogna 
condividere idee, comportamenti, scelte. Di conseguenza fra mille persone  conoscenti  
generalmente si sceglie chi ha delle affinità con noi. 

Per me l’amicizia deve essere un rapporto di rispetto e fiducia, soprattutto poter essere noi stessi, 
poter dire serenamente il proprio pensiero anche se a volte non è piacevole. Dalla amica, se 
commetto errori, mi aspetto che mi corregga senza che debba aver timore. La sincerità, è il dono 
più bello che ti può fare un’amicizia vera. 

Vi assicuro che ce lo messa tutta. Spero di aver avuto questo rapporto con tutte voi. 
Vi ho sentito sempre vicini. 
Ralph Waldo Emerson : scrittore filosofo poeta americano di Boston.  Riporto questo suo pensiero: 
Lo splendore della amicizia non è la mano tesa, ne il sorriso gentile, ne la gioia della compagnia: E’ 
L’ISPIRAZIONE SPIRITUALE QUANDO SCOPRIAMO CHE QUALCUNO CHE CREDE IN NOI,  E’ 
DISPOSTA A FIDARSI DI NOI. 
 

 Helping Children around the World (HAPPIER FUTURES) 
Su proposta della immediate Past Presidente internazionale Catherine Refabert. Il progetto sociale 
per i prossimi 3 anni  Sarà  dare ai bambini una vita migliore. Tutti i club hanno aderito a questo 
progetto  tutti abbiamo usato il logo  quest’anno l’infanzia è stata il centro dei nostri services. 

 

 Nunzia Sena  
ribadisce che l’Inner Wheel è come un palazzo le cui fondamenti sono i Club e pertanto le 
Governatrici rappresentano il collegamento istituzionale tra i Distretti e il Consiglio Nazionale per 
consolidare la costruzione di questo straordinario palazzo. Abbiamo  lavorato insieme con 
professionalità e competenza, con il proprio bagaglio di esperienza per confluire in un unico 
progetto di sviluppo della nostra associazione . 
 

 Service Nazionale:  
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“Una ruota per la vita” finalizzata all’istallazione di culle termiche, e con grande gioia che mi è 
stato comunicato da  Anna Rita Struzzi Governatrice del Distretto 209  che il giorno 12 giugno alle 
ore 11.00 si inaugura la prima culla termica presso l’Ospedale di Città di Castello Umbria. 

 Service Distrettuale: 
 l’ho dedicato a 2 creature  2 bimbe con malattie rare la prima tutte insieme per Alice: Alice e 
affetta da una malattia leucodistrofica denominata “Morbo di canavan”. -  la seconda “Insieme 
con Emma”: Si tratta sul gene PCDHI 19 : una patologia rara scoperta nel 2008 che colpisce 
soltanto soggetti di sesso femminile, e che determina nel primo anno di vita crisi epilettiche spesso 
farmaco resistente.   
 

 Visita ai Club: da settembre a Novembre 2012 
 Ho visitato tutti i 41 club del Distretto e sono tornata a casa con un gran sorriso ringraziando per 
aver sperimentato incontri stupendi, è stato meraviglioso lo scambio di idee, ascoltarvi a volte 
anche nell’ascolto di confessioni, rivedo ancora oggi volti di gioia ed anche di  malinconia. 

  LA COMUNICAZIONE 

E’ estremamente  necessario che l’informazione di quanto avviene nel nostro Distretto e nei Club 
raggiunga tutte le socie, sia  quelle che hanno accesso al sistema informatico sia quelle che non  
possiedono ancora gli strumenti. Pertanto ho ritenuto utile  far convivere comunicazione 
informatica e cartacea. 

 costruire e dal latino communico = mettere in comune, far partecipe) nella sua prima definizione è 
l'insieme dei fenomeni che comportano il trasferimento di informazioni. Spero che   quest’anno la 
comunicazione abbia raggiunto  tutte le socie. sia a quelle che hanno accesso al sistema 
informatico sia alle socie che non hanno gli strumenti. (io  l’ho messa tutta). 

 International Inner Wheel Database 
 Dal momento che il database non si può consultare on line, ma è accessibile soltanto da parte 
degli HQ, il Board ha comunicato una lista dei Club / Distretti del nostro paese che si sono già 
registrati, in modo da poter controllare quali club mancano, e fare sì che si registrino.  
Mi auguro che tutti i Club del nostro distretto si siano registrati ed abbiano aggiornato i dati.  

 Formazione: 

 Abbiamo proseguito anche quest’anno  nel grande Progetto della Formazione a Domicilio avviato 
già da diversi anni con la stessa équipe delle Formatrici. La Commissione ha lavorato con 
l’obiettivo di illustrare in particolare gli organi del Distretto,  del C.N., del Board senza mai togliere 
lo sguardo dalla cellula fondamentale dell’Associazione che è il Club. L’interesse delle Socie si è 
diretto ovviamente sull’argomento Convention e sulla proposta 17. Nel complesso il risultato di 
interesse e di partecipazione è stato soddisfacente. Proprio nell’organizzazione della II Assemblea 
abbiamo riscontrato ancora una volta come sia necessario chiarire l’importanza  della figura 
istituzionale della Delega al Distretto perché le delegate si sono lasciate coinvolgere con vera 
difficoltà nella partecipazione.  

 Giornata di formazione: 

14 marzo, Milano, Auditorium della Basilica di San Marco -  Dalle ore 10.00 alle ore 16.30 si è 
tenuta una giornata di Formazione, organizzata dal Comitato Esecutivo del Distretto 204, 
articolata in due differenti moduli e dedicata alla disanima dei cambiamenti significativi occorsi 
nello Statuto e nei Regolamenti. Sottolineo la necessità, senza nulla togliere all’importanza della 



IIW. Distretto 204 PHF  Italia -  Seconda assemblea distrettuale 2012 
2013  

 

Formazione a Domicilio già in corso nei Club, di un momento distrettuale, interattivo e aperto al 
confronto, utile a migliorare la padronanza dei contenuti normativi  rispetto alle più importanti 
novità  intervenute nello Statuto 2012 e nei Regolamenti Nazionali 2011. 

 Espanzione: 

Con l’approvazione della proposta n.17 dell’agenda alla Convention si è aperta una nuova politica 
nell’espansione, anche se da molti socie non è condivisa, sta aiutando molti club in difficoltà a far 
entrare nuove socie donne invitate a far parte senza nessun legame rotariano o Inner Wheel, 
naturalmente queste amiche possono entrare con il consenso della maggioranza delle socie. 
 
Venerdì 30 novembre insieme alla Chairman dell’Espansione Rossana Rizzo abbiamo consegnato  
presso il Jet Hotel di Caselle Torinese la “Charter” al Nuovo Club Inner Wheel Ciriè Valli di Lanzo. I 
due motti dell’anno sociale “Be A Friend” siate amiche e “Diamo ai bambini del Mondo un futuro 
migliore” saranno la guida della Presidente Luisella Rostagno e delle 15 socie,  

 

 Riunioni del Comitato Esecutivo:  
Le riunioni del Comitato Esecutivo del Distretto sono mensili, in 3 occasioni il CED è aperto ai 
Membri dei Comitati all’Espansione ed del Servizio Internazionale. 

 Prenatalizia:  
Il 26 novembre giornata della Prenatalizia Distrettuale, è stata una prenatalizia un po’ diversa delle 
solite, ma spero che sia stata di vostro gradimento. Il Distretto ha offerto a tutte le socie 
intervenute un intrattenimento musicale ed un tea break. Nella mattinata dello stesso giorno le 
socie hanno potuto visitare la chiesa di San Maurizio e S. Maria delle Grazie.  

 Inner Wheel Day:  
I Club hanno avuto massima libertà ad organizzare l’evento per proprio conto.  
Non ho potuto partecipare a tutti gli eventi come avevo promesso . Ma ero con voi spiritualmente. 
Sono riuscita ad andare a Piacenza dove hanno festeggiato l’Inner Wheel day il 2 febbraio. 

 

 Anniversari dei Club: 
Venerdì 14 settembre, una mite e gradevole serata di estate inoltrata ha accolto i numerosi ospiti 
giunti per festeggiare i vent’anni di fondazione del club Inner Wheel Cuorgnè e Canavese nella 
suggestiva ed elegante location di Villa Soave a Favria 
Il 16 novembre nell’elegante cornice dell’Hotel Visconti Palace si è festeggiato il 15° anniversario 
del Inner Wheel Club Milano Scala. Serata piacevolissima allietata dalla voce di Memo Remigi 
Socio onorario del Club, che ha cantato le sue belle composizioni.  
 Il 25 gennaio il Club di Ivrea ha festeggiato il 10° compleanno. Presenti molte autorità e molti club 
torinesi. 

21 Maggio IW Genova PHF ha festeggiato il  25° Anniversario nella bellissima Villa Spinola. 

Il  23 maggio il Club di Merate Vimercati Brianza ha  festeggiato in modo originale al progetto 
europeo sui Longobardi e nella stessa serata  hanno ricordato  i 20 anni di attività del loro Club. 

Il 19 giugno il Club Torino 45° Parallelo festeggia il 20° anniversario del Club al Castello di Villar 
Dora. 

 



IIW. Distretto 204 PHF  Italia -  Seconda assemblea distrettuale 2012 
2013  

 

 DELEGATE 

Funzione: Rappresentano il club alle Assemblee di Distretto, sono le portatrici della voce del 
proprio club; sono parte dell’organo direttivo del Distretto. Il comitato di Distretto più le Delegate 
dei Club è il solo organo ad avere potere deliberativo.    
 
 Quorum Deliberativo =   Distretto CED + Delegate al Distretto  .. Assemblea distrettuale 50 % + 1 
Preparazione alla partecipazione Assemblea di Distretto: 

la Presidente del Club convocherà un’assemblea delle socie per esaminare l’ordine del giorno, 
pervenuto 30 giorni prima dell’assemblea di distretto  insieme con le relazioni delle officer, per 
poter affidare mandato  alle delegate.  Se si ritiene opportuno si possono inviare: mozioni, 
argomenti che il club desidera vengano inseriti nell’ODG. 

 Candidature al BOARD 
Le Candidature al Board debbono pervenire alla Segretaria Distrettuale entro il 30 aprile.I moduli 
con le candidature devono pervenire alla sede centrale (Headquaters) non oltre il 
30 settembre per essere ratificate durante la prima Assemblea Distrettuale.   
 

 Candidature al 
CONSIGLIO NAZIONALE 
Le candidature al Consiglio Nazionale debbono pervenire alla Segretaria Distrettuale entro il 31 
agosto e alla Segretaria del Consiglio Nazionale dopo la ratifica della prima Assemblea Distrettuale. 
 

 Candidature al DISTRETTO 
Il club di appartenenza può candidare una socia, con il consenso dell’interessata, alla carica di:  
Governatrice, Vice Governatrice, Segretaria, Tesoriere, Chairman all’Espansione, Chairman al 
Servizio Internazionale, Editor, Membri Comitato Permanente Espansione e Internazionale. 
Le candidature dovranno pervenire tassativamente entro il 1° febbraio alla Segretaria Distrettuale. 
(al momento della candidatura si prega di controllare i requisiti per la carica che si trovano sui 
Regolamenti 2011 del CN) 
 

 Candidature al CLUB 
Le votazioni nei Club per rinnovare le cariche avverranno dal 10 gennaio al 10 febbraio. 
Gli organigrammi saranno inviati alla Segretaria  Distrettuale , sia per e-mail sia per raccomandata 
con R/R  
 entro e non oltre il 28 febbraio 

 

 Il Rallye Charlemagne 

 è un raduno dell'Inner Wheel: ogni tre anni si incontrano socie e accompagnatori in un paese 
ospitante che a suo tempo apparteneva al Sacro Romano Impero, con lo scopo di favorire 
l'amicizia, la comprensione internazionale, la conoscenza dei luoghi ed il relativo patrimonio 
culturale. 

Le Socie dell'Inner Wheel Trento Castello – Distretto 206  ci aspettano numerosissime. 
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 Convention 2015 Copenhagen  

Chiedo a tutte di iniziare a pensare a proposte e emendamenti per la  Convention del 2015. 
Maggio 2015 sembra lontano, vi consiglio di leggere pagina 14 dello Statuto  2012 e Manuale. Le 
proposte devono essere ratificate durante la 1° Assemblea di Distretto 2013 ed inviate al Board (in 
inglese) entro e non oltre 18 mesi prima della Convention. 

Un ringraziamento particolare va rivolto naturalmente a Maria Celeste Gianotti Vice Governatrice  
per il suo continuo aiuto ed impegno. La vice Gov. Giuliana Bausano, sempre , generosa, 
sorridente. Mio braccio Destro Lella Bottigelli, grande amica, consigliera, sempre pronta ad 
aiutarmi e consolarmi quando perdevo le staffe.  Gemma la nostra tesoriera ed incoming 
Governatrice precisa nella contabilità del distretto; ha fatto peripezie per far quadrare i conti 
quest’anno. Brava !!!! Rossana Rizzo Chairman all’Espansione una donna eccezionale, abbiamo 
avuto la gioia di fondare un nuovo club Ciriè valli di Lanzo (naturalmente voglio ringraziare Lea 
Hesse, senza di Lei questo club non sarebbe Nato) Giselda Maffioli Chairman al’internazionale.  
Tota Borioli,  che oggi non è con noi che ringrazio dal profondo del mio cuore  per la sua amicizia e  
l’aiuto . 
E permettermi d’indirizzare un grazie particolare a Magda Vigorelli (anche se non è presente oggi) 
che non si è mai risparmiata ad aiutare ed organizzare tutte le manifestazione di Distretto. 
Naturalmente, oggi ringrazio i 5 club di Torino.  

 
E’ stata forte l’emozione per questa esperienza che ho diviso con voi quest’anno.  
Durante questo viaggio fatto insieme abbiamo cercato di realizzare progetti iniziative  intuizioni 
raccolte lungo la strada, lezioni di vita apprese con l’esperienza della partecipazione  della giuda 
del Distretto.  
A questo punto, è quasi ora di partire, debbo pensare a rifare la valigia. È stato  anno  di grande  
lavoro  ma, come tutti i grandi lavori pieno di soddisfazioni, di comprensione,  di amicizia. 
Spero di aver raggiunto i traguardi che mi ero prefissa, e se non è stato raggiunto cosa posso dire? 
Pazienza!! 
Auguro a Gemma carissima amica, un anno pieno di soddisfazioni, di serenità, di gioia. 
E a tutte le Incoming Buon lavoro!!! E ricordatevi : SMILE!!! 
SII UTILE LASCIA TRACCIA!!!!     
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Relazione Vice Governatrice: Giuliana Bausano. 
Presidente del consiglio Nazionale, Governatrice, Autorità, care amiche, 
l’essere qui in Assemblea è un momento bellissimo per la associazione: si incontrano le amiche 
lontane, si confrontano progetti, ne nascono di nuovi, si rinsaldano amicizie. 
E’ anche un momento di bilanci non solo quelli del Tesoriere. 
Anch’io voglio fare un piccolo bilancio personale: quest’anno io concludo la mia permanenza nel 
Comitato Esecutivo del Distretto. 
Sono stati anni intensi ma mi hanno arricchito per l’affetto, l’amicizia e le soddisfazioni che mi 
avete regalato. 
Io ho messo il massimo impegno e vorrei abbracciare tutte le amiche che hanno lavorato con me 
in questi anni. 
Voglio ricordare le mie Governatrici che mi hanno guidato passo passo a cominciare da Ada Cova, 
Janet Dionigi, Ettorina Ottaviani, Lella Bottigelli, e la cara Gianna Vacirca. 
Spero di non avervi deluso. 
Anni che mi hanno permesso di avere delle salde nuove amiche che sono sicura continueranno nel 
tempo.  
Questo è quello che mi gratifica di più. Per tutto questo vi invito a candidarvi alle cariche 
distrettuale. 
I miei auguri a Gemma e al nuovo comitato Esecutivo che sapranno  guidare con equilibrio e spirito 
di armonia il Distretto.   
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Relazione Vice governatrice Maria Celeste Gianotti  

Rivolgo il mio saluto alla Presidente del Consiglio Nazionale, alla Rappresentante Nazionale, alla 
Governatrice e a tutte le amiche presenti in sala. 

Mi è grato porgere il mio ringraziamento a Gianna e alle componenti del CED per avermi accolta 
con tanto affetto e simpatia. E’ stato per me un periodo molto piacevole trascorso in vostra 
compagnia. Abbiamo lavorato sempre in serenità, ci siamo confrontate, ci siamo scambiate 
confidenze, ognuna con i propri problemi, e chi non ne ha. Ma, perché no, ci siamo anche 
divertite. Ammetto che provo una certa malinconia al pensiero che il prossimo anno non sarò più 
con voi. 

Tempo addietro ho letto una composizione dello scrittore 
argentino Jorge Luis Borges intitolata “L’Albero degli Amici”. Si 
tratta di un albero che  raccoglie tra i suoi rami tutte le persone 
che abbiamo conosciuto e sono passate attraverso la nostra vita. 
Poiché io sono un “prodotto d’ante  

 

guerra” il mio è un albero frondoso, dove sono sistemati tutti gli 
amici che ho incontrato fin dall’infanzia. Mi piace ogni tanto 
passarli in rassegna. Non immaginate quanti volti, quanti nomi 
riaffiorano e il tempo passato dona magia ai ricordi. “ Ogni 
persona che passa nella nostra vita è unica: sempre lascia un po’ 
di sé e si porta via un po’ di noi”  Ecco ora quell’albero ha un 
nuovo ramo, rigoglioso in cui ho inserito i vostri volti: sarà il ramo 
del CED! E a voi, nuove foglie del mio albero, auguro pace, salute, 
serenità. 

E concludo affermando che sono stata molto bene insieme a voi!                                   

 

 Relazione della Immediate Past Governatrice Lella Bottigelli 

Governatrice, Autorità, Socie , Amiche ,un saluto a voi  tutte, 
E’ arrivato per me il momento del congedo dal Comitato 
Esecutivo del Distretto e vi assicuro che mi dispiace molto. 
Innanzi tutto per l’atmosfera di affetto , di amicizia, di 
collaborazione che si è andata creando in questi anni nei 
quali ci siamo ritrovate in rotazione quasi sempre le stesse 
persone, ciò ci ha permesso di conoscerci e di instaurare tra 
noi un sincero sentimento di condivisione di ogni evento. 

E ,poi , mi dispiace  allontanarmi un po’ da voi, care Amiche, 
con molte delle quali sono nati legami di amicizia e di 
sintonia,mi dispiace allontanarmi  da quelle Presidenti con le 
quali ho avuto la fortuna di lavorare e di collaborare nel mio 
anno di Governatrice, e  che mi hanno sostenuto con fiducia 
ed  apprezzamento. E’ pur  vero che le cariche finiscono e i 
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sentimenti restano, e quindi mi consolo…Far parte del CED per 5 anni è stata un’ esperienza 
utilissima di approfondimento del senso  di appartenenza all’Associazione, ha significato capire 
meglio come essa è strutturata, capire come siano state necessarie alcune delle riforme varate in 
questi anni, toccare con mano la necessità di apportare nuove socie all’ effettivo e nuove energie , 
ma anche constatare la difficoltà di reperire le socie che intendano impegnarsi nelle cariche e, 
quindi, sento  l’ obbligo di rivolgere a voi tutte ,socie presenti, un invito da riportare nei vostri 
Club: “ Candidatevi,non abbiate paura! “Ciascuna di noi ha delle doti e deve tirarle fuori,senza 
timore di doversi confrontare con altre, ciascuna di noi è importante di per sé, vi dico” Osate”. 
“Abbiate coraggio e fiducia in voi” . Ricordatevi  che l’ Inner Wheel vive per voi e di voi. 
In questi anni ho messo tutto l’ impegno possibile , confortata  dalla vicinanza di  colleghe e 
collaboratrici preziose,  sul cui aiuto ho potuto contare in ogni momento, specie nell’anno da 
Governatrice  e, quindi,  le ringrazio di cuore  per l’ opera competente svolta in armonia . 
Riconfermo alla Governatrice Gianna i sentimenti di grande amicizia , a tutte il mio affetto, in 
particolare a una socia e collaboratrice oggi assente ,  che non si è mai risparmiata in questi anni 
nell’ offrirci il suo aiuto generoso,   a Magda Vigorelli ,  a lei dico un  grazie speciale. Alla nuova 
Governatrice Gemma Pirondini  l’ auspicio di un anno ricco di soddisfazioni e alle nuove entranti 
esprimo la soddisfazione e il compiacimento per  il rinnovo del  Distretto con il loro entusiasmo e 
con le loro  fresche energie. A tutte buon lavoro! 
Ancora a tutta l’ Assemblea  i sentimenti dell’ affetto più profondo. 
Lella Bottigelli 
 
Relazione Tesoriere Gemma Pirondini: 
Governatrice, Autorità, care Amiche, 
                    in veste di Tesoriere del Distretto per l’anno sociale 2012-2013 sottopongo alla Vostra 
attenzione il Rendiconto economico e finanziario già presentato al C.E.D. Nelle tre colonne sono di 
seguito evidenziati: il preventivo, già approvato nella Prima Assemblea, la situazione al 3 giugno 
2013 e la previsione di chiusura al 30 giugno. Esaminiamo ora le singole voci. 

ENTRATE 
Dal raffronto fra le prime due colonne, possiamo notare alla voce “Quote pro-capite” un 
incremento dovuto all’ingresso di 30 quote intere nel l° semestre e di 26 mezze quote nel 2° 
semestre.  
La somma in entrata per gli “Annuari 2012-2013” sarà integrata da un 
rimborso da parte delle Arti Grafiche Colombo, a causa di un errato 
conteggio. Le voci “Annuari”, “Directory 2013-2014” e “Caselle e-mail 
Club” sono praticamente partite di giro, salvo le quote a carico del 
Distretto per il sito internet e la casella e-mail.  
Ci sono poi le quote pagate dalle socie per la Colazione di Lavoro della 
1° Assemblea, ma non  quelle per la Colazione di Lavoro e Cena di Gala 
della 2° Assemblea, che sono state pagate direttamente a Torino. 
Ritroveremo questa voce nelle uscite. 
La voce “Rimborsi” si riferisce a somme di denaro rimborsate a vario 
titolo al Distretto. 
Per quanto riguarda i Service vale quanto già detto per Annuari, 
Directory e caselle e-mail, sono entrate e uscite al tempo stesso. A 
nome del Distretto ringrazio vivamente i Club per la loro generosità  
 
USCITE 
Le uscite sono suddivise in quattro voci. 
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CONSIGLIO NAZIONALE 
Proporzionalmente alle entrate delle quote pro-capite sono aumentate anche le quote in uscita 
per il C.N. e le C.F. per il Board. Quelle relative al II semestre sono già state versate in data 17 
maggio 2013  al Tesoriere del Consiglio Nazionale. 
 RIMBORSI FORFETTARI 
Nella seconda riunione del CED, il 12 settembre 2012, le Officer hanno deciso all’unanimità la 
riduzione dei rispettivi rimborsi forfettari, ai quali alcune di loro hanno rinunciato. Il costo della 
sala riunioni è stato coperto dalla somma pagata personalmente per le colazioni. 
ASSEMBLEE DISTRETTUALI 
Per entrambe le Assemblee Distrettuali la previsione di bilancio è stata calcolata sulla 
partecipazione plenaria delle Officer e delle Delegate. In data 3 giugno sono evidenziati tutti i costi 
sostenuti dal Distretto durante la l Assemblea. Per la 2 Assemblea è stato pagato ai Club torinesi il 
contributo di già previsto in bilancio. 
ALTRE SPESE 
Le uscite riguardanti Annuari, Directory, caselle e-mail e Service sono, come abbiamo già visto, 
partite di giro. I contributi relativi ai Service Nazionali sono già stati versati al Tesoriere del 
Consiglio Nazionale, quelli per i Service Distrettuali saranno consegnati oggi ( sono stati consegnati 
ieri sera ) ai rispettivi destinatari. 
Tenendo conto dei costi sempre più alti, la nostra Governatrice ha deciso di rinunciare alla stampa 
del Bollettino Distrettuale. In un primo tempo aveva pensato a un DVD, il cui costo è indicato in 
previsione nel rendiconto, poi ha optato per la soluzione in assoluto più economica: l’invio online! 
Sarà certamente la strada da seguire anche negli anni futuri. 
L’aver aperto il conto del Distretto con “Banca Prossima”, che è rivolta alle Imprese Sociali, ci ha 
permesso di ridurre sensibilmente le spese bancarie. Inoltre “Banca Prossima” opera  su tutto il 
territorio nazionale, per cui non c’è più bisogno, al cambio del Tesoriere, di spostare la sede del 
conto. Per questi due validi motivi mi permetto di consigliarla anche alle Presidenti e alle Tesoriere 
dei Club. 
Nella voce Manifestazioni del Distretto sono evidenziate le spese per la Prenatalizia Distrettuale e 
per la Giornata di Formazione del 14 marzo 2013 a San Marco. 
Le medaglie rappresentano un ricordo della Governatrice ai Club del Distretto in occasione dei loro 
compleanni. 
 
CONCLUSIONI 
Nella situazione contabile al 3 giugno non sono naturalmente conteggiati i costi relativi 
all’Assemblea in corso, ivi compresi i rimborsi alle Officer e alle Delegate, le quali saranno 
rimborsate al termine della odierna seduta. Sono vivamente pregate di incassare gli assegni al più 
presto per velocizzare i tempi, permettendo a me di chiudere il rendiconto nel minor tempo 
possibile. 
Un grazie sincero alle Tesoriere dei Club per la collaborazione manifestatami durante tutto questo 
anno sociale. Raccomando a quelle che lasciano la loro carica di passare l’archivio alla incoming 
Tesoriera, in modo che nei Club ci siano al tempo stesso continuità e spirito di condivisione. 
Al termine del mio mandato di Tesoriere saluto con grande affetto Gianna, Governatrice con il 
cuore in mano, e tutte le amiche del CED, con cui ho sempre lavorato in armonia;  in particolare 
quelle che ci lasceranno: Lella, Rossana, Giuliana e Tota. 
Un augurio speciale ad Adriana Tofacchi, che prenderà il mio posto come Tesoriere Distrettuale. A 
tutte voi un grazie, un caro saluto e un arrivederci! 

Gemma Pirondini                                               
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Relazione Chairman All’Espansione Rossana Rizzo 
 

Il mio incarico di Chairman all'Espansione sta per 
concludersi. Ho sperato fino all'ultimo di regalare  alla 
Governatrice Gianna Vacirca ancora un nuovo Club, ma 
non è stato possibile. 
 Ringrazio la Presidente del Club Genova Lina 
Torriello che con tanto entusiasmo si è prodigata 
contattando le sue amiche di Ovada. E' stato un percorso 
lungo e stressante, perchè ogni volta in cui sembrava 
tutto concluso, si presentavano nuove difficoltà. Posso 
dire che abbiamo tentato il possibile e l'impossibile. Alla 
fine, quando ho capito che non c'erano le basi 
fondamentali per la costituzione di un nuovo Club, mi 
sono arresa. Con profondo rammarico. Ma credo 
fermamente che i nostri Regolamenti debbano essere 
seguiti e rispettati.. Non ho rinunciato alla speranza; 
passando il mio incarico a Lucilla Colombo, brava e piena 
di entusiasmo, sono certa che porterà avanti ciò che noi 
abbiamo iniziato; le basi ci sono, non le abbandoneremo e 
saremo vicine a lei nell'accompagnarla, presentandole 
questo gruppo di signore che ci auguriamo diventino 
presto nostre nuove amiche. 
 La nascita di un nuovo Club è sempre 
emozionante, ma ci devono essere le basi fondamentali 
per la sua sopravvivenza. 

 Il Club Cirie' Valli di Lanzo è stata una grande gioia per il Distretto ed oggi, a distanza di un 
anno, anche un grande orgoglio, perchè mi risulta che abbiano già realizzato service e progetti di 
notevole contenuto. 
 Quest'anno il Distretto festeggia degli avvenimenti importanti: il 25° anniversario del Club 
Genova PHF del quale sono la socia fondatrice, i dieci anni del Club Ivrea, del Club Torino Europea e 
del Club Genova Sud Ovest, dei quali sono stata la madrina con Chairman all'Espansione. 
 A loro ed a tutti i Club del Distretto esprimo la mia ammirazione e gratitudine per tutto 
quello che hanno realizzato in questi lunghi anni, impegnandosi con grande spirito di servizio e 
generosità in progetti umanitari, nel sociale ed in ambito internazionale, portando alto il nome 
dell'International Inner Wheel. Brave !!! 
Ringrazio i miei membri all'Espansione Daniela Petrelli, Lucilla Colombo, Anna Marina Moretti di 
essermi state vicine. Un grazie speciale alla Past Governor Lella Bottigelli, all'attuale Governatrice 
Gianna Vacirca, a Madga Vigorelli ed a tutte le componenti del CED, per avermi regalato la loro 
calda amicizia, quell'amicizia che è l'essenza del nostro stare insieme. 
 Grazie di cuore, grazie a tutte. 
 Vi abbraccio,  Rossana Rizzo 
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Relazione Chairman al Servizio Internationale Giselda Maffioli 
 
Alla Governatrice 
Alle Autorità 
Alle amiche Inner del Distretto 204 
Care amiche, 
mi sento molto onorata di trovarmi qui a Torino insieme a tutte voi. 
Purtroppo la mia relazione è ben poca cosa, infatti, per diverse situazioni 
concomitanti, che si sono 
create durante l’anno non ho potuto adempiere al programma che 
l’estate scorsa, insieme ai membri 
del servizio internazionale, avevo preparato per un incontro 
internazionale. 
Una delle cause della sospensione del programma “Lago d’Orta e Lago 
Maggiore, arte, storia e 
natura” si deve al fatto che le socie tedesche del Distretto 89 hanno 
organizzato una visita in Italia 
proprio sul nostro territorio con i tre Rotary dei mariti. 
Spero però quest’anno di poter organizzare un programma interessante con l’aiuto delle Iso del 
Distretto, a tal fine chiedo a tutte le Iso di incrementare i contatti via e-mail con le socie di tutto il 
“mondo” Inner. 
Vorrei inoltre ricordare che a settembre si terrà il Rally Charlemagne a Trento. Abbiamo notizie 
che verranno molte socie dei Club Europei, noi italiane per adesso siamo veramente poche. 
Sarei felice di incontrare le Iso dell’anno 2013-2014 prima delle vacanze estive. 
Vi farò sapere al più presto quando. 
Giselda Maffioli 

 

Relazione della Editor e Referente Internet Distrettuale  alla Seconda Assemblea del Distretto 204 

(in assenza di Tota Borioli la relazione è stata letta dalla Governatrice) 

Care Amiche, un saluto affettuoso a tutte Voi, Autorità, CED, Delegate e Socie. 
Ho abbandonato il campo dopo pochi mesi di servizio. Causa di forza maggiore, purtroppo! 

Potevo essere lì con Voi, ma mi è mancato un po’ di coraggio. Non voglio farvi sprecare tempo 
prezioso con argomenti non attenenti direttamente all’incarico. Riassumo perciò quanto fatto in 
quei primi mesi di attività. 

Seguendo il programma annunciato alla Prima Assemblea Distrettuale dell’anno in corso, ho 
incontrato in gruppi separati le Addette Stampa insieme alle Referenti Internet dei Club del 
Distretto, sia con  apposite convocazioni per zona (sono riuscita soltanto a Milano, ho 
abbandonato prima dell’incontro di Pavia, di Torino e di Genova) ,  sia in occasione delle visite 
della Governatrice ai  singoli Club ( incontri numerosi, ma con contenuti limitati)  

L’ODG degli incontri di lavoro si è articolato in: 

1.  iniziale analisi dello stato attuale 

  nei singoli Club,  (da parte delle Addette Stampa e delle Referenti Internet di ogni Club 
presente) 



IIW. Distretto 204 PHF  Italia -  Seconda assemblea distrettuale 2012 
2013  

 

  nel Distretto 

  sollecitazione alle intervenute a presentare le idee e i consigli maturati nello svolgimento 
del proprio ruolo e ad indicare gli eventuali strumenti giudicati più idonei. 
 

2. pratica nell’immediato 

 come rendere più accattivante ed utile l’Agenda 

 come rendere completo il Bollettino (che cosa si intenda per completezza, aspettative) 

 i bollettini dei Club (originalità, varietà, utilizzo) 

 le newsletter (una soluzione alternativa) 

 Collaborazione Editor Referente Internet (regolamento Referenti internet, novità nel 
Regolamento del N. C.) 

 La referente Internet e il sito Nazionale ed Internazionale  
3. la comunicazione dell’Inner Wheel all’esterno 

 metodi e suggerimenti (come utilizzare i media, articoli, comunicati stampa…) 

Nel primo incontro a Milano, molto partecipato, sono state fatte proposte interessanti dai Club, 
ma non hanno potuto avere seguito. 

I contenuti dell’ODG erano dettati dalle considerazioni di base del programma presentato alla I 
Assemblea  

La difficoltà di conciliare l’esigenza della completezza e della precisione dell’informazione con la 
necessaria brevità. Un documento completo nei suoi contenuti, ma non letto per la sua mole, non 
raggiunge lo scopo per il quale è nato.  
Partendo da questa considerazione, ho deciso di procedere passo dopo passo, senza seguire un 
programma assoluto, ma con il desiderio di trovare e testare con tutte voi nuove vie.  

Come primo passo ho suddiviso la comunicazione mensile in più parti, in file specifici per ogni 
argomento:   

 L’Agenda con gli appuntamenti per il mese successivo (le  ho attribuito una veste grafica che 
dovrebbe renderla visivamente più chiara). 

 Il Notiziario con la lettera e le comunicazioni della Governatrice,  le notizie attinte dal sito 
dell’International Inner Wheel riguardanti concretamente le nostre attività, perché si 
esprimano sempre con un segno di appartenenza, le notizie dal Consiglio Nazionale e, in 
conclusione, eventi ed appuntamenti della Governatrice e del Distretto. 

 Un altro file comprenderà gli eventi avvenuti segnalati dai Club, qualora occupassero più 
pagine. 

 Per finire troverete le schede di aggiornamento dei service di restauro  

La convinzione che la comunicazione deve essere univoca pur percorrendo canali diversi, possibili 
per raggiungere ogni socia. (da sottolineare la necessità della collaborazione fra Addette Stampa e 
Referenti Internet nel pubblicare le notizie, per evitare doppioni, perdite di tempo, confusione e 
incertezze). 
Girare per canali può essere piacevole, ma per raggiungere la meta dovremmo scegliere il più 
diretto. Per questo continuo  a ritenere che la formazione all’uso del PC debba entrare nel 
progetto di ogni Club perché tutti possano utilizzare anche quel canale. Per quanto ho potuto 
constatare in questo vi è un progresso naturale constante. 
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Nell’organizzazione c’è ancora molto da costruire, ma nella situazione difficile in cui mi sono 
trovata ho vissuto e goduto  del “be a friend”, la trama insostituibile che raggiunge ciascuno, da 
valorizzare, esprimere, comunicare e su cui costruire.   
 
Mi spiace di aver causato problemi e procurato compiti aggiuntivi a chi già ne era oberato. Grazie 
di cuore a Gianna e a chi le ha dato una mano ed un carissimo saluto a tutte Voi sperando di 
rivedervi presto 
Tota Borioli 
 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

 

 

         


